



R7年1月21日 発行 小熊保育園

新年を迎える、寒さに負けず元気よく園庭を駆け回ったり、縄跳び遊びを楽しんでいる子ども達。進級に向けて意識も高まり、自分でできる事を増やし、小さい子や友だちに優しくする姿も沢山見られるようになりました。2月は、節分会、カルタ取り大会、縄跳び大会を楽しみます。そして1年間行ってきた習い事も今月いよいよ終了です。年長児は卒園文集作りや卒園式の練習など卒園に向けて準備を始めます。小熊小学校一年生との交流会も楽しみです。感染症に気を付けてながら、残り少ない園生活を楽しめるようにしていきたいと思います。

<ミカンジュース屋さん>今年も南谷建設さんに戴いた

ミカンを使ってジュース屋さんを行いました！

搾りたてフレッシュジュースは

最高に美味しい!! おかわり続出！

長い期間デザートにおやつに

みかんをたっぷり堪能できました。

ありがとうございました！



節分会 2月3日は節分です。毎年、各クラスで作った鬼の面 を付けて節分会を楽しめます。「鬼なんて怖くないし おらんし…」と頑張るこどもたちも保育士扮する鬼に豆を投げるどころか「お利口になるから！」と逃げ惑う状態です(^▽^;) 悪いものや災いを追い払い、今年1年元気よく過ごせますように… 節分を楽しんだ後は、給食で恵方巻を食べます。2歳児から年長さんは自分で手巻き寿司にして食べ、0.1歳児は、ちらし寿司を食べます。自分で作るって美味しい!! おやつは大豆を使った手作りおやつ♡ *

<カルタ取り・縄跳び大会頑張るぞ!>

1枚でも多く！1回でも多く！繰り返し努力すること

が報われる大会です！諦めないで挑戦する姿を褒め自信を持って取り組めるよう力になりたいです！



今年度もたくさんの先生にお世話になりました

和太鼓の武藤先生・・・年長組がお世話になりました。

寿光苑や発表会で披露できました。いつもニコニコ

パワフルな先生に毎回元気をもらい楽しく練習に参加

できました。最後の披露は知風祭り！見に来て下さい！



習字の松永先生・・・年長組がお世話になりました。まず正座に苦戦！用具や筆の扱い方など丁寧に教えて頂きました。作品展や市美展に出品しました。知風まつりでもご覧頂けます！



体操教室の宮ノ腰先生・・・以上児3クラス、11月からは2歳児もお世話になりました。準備体操、マット運動、跳び箱、鉄棒、年長組では組体操など体を楽しく動かす事を教わりました。



交通安全教室の指導員の方々…横断歩道の渡り方、道路の歩き方、傘の差し方や、飛び出しが危険な事、年長組は自転車の乗り方まで命を守る大切な事を教えて頂きました。年長組の3本指のお約束当番もしっかり堂々と出来るようになりました。



リトミック教室・・・年長、中、11月からは年少組も小熊保育園職員の小川先生に体を動かす楽しさを沢山教えて頂きました。ピアノのリズムに合わせて走る、止まる、跳ぶなど、どの子もとても楽しそうでした。

川上さん・・・小熊町在住の川上さんに毎月の誕生会に風船で作った犬をプレゼントしてもらいます。もう何十年とお世話になり誕生会と言えばかわいい犬の風船!! その月の誕生児も喜んでいます。

楽しく学ぶことができました！ありがとうございました。



《園庭開放・こぐまっこのお知らせ》

日時：2月20日(木) 給食体験は予約受付終了となりました！

来年度も園庭開放・こぐまっこを開催していきたいと思います。

是非お誘いあわせの上ご参加ください！

